

<https://info.nodo50.org/Charla-Insumision-a-las-penas.html>



Charla Insumisión a las penas multa: valoración del primer caso de insumisión en Madrid

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Jueves 18 de febrero de 2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Charla debate viernes 19 de febrero, 20hs, en el Patio Maravillas (Pez, 21), valoración de la insumisión a una pena multa por parte de Iñaki, un compa que ha cumplido 17 días de arresto domiciliario.